



VŒUX A LA POPULATION DIMANCHE 21 JANVIER 2024

DISCOURS D'AURELIEN PASSEMAR, MAIRE DE FANJEAUX

Bonjour à toutes et bonjour à tous.

Soyez les bienvenus, dans notre salle Polyvalente qui porte le nom de Gaston Panouillé (Maire de Fanjeaux de 1971 à 1986).

Ce moment de rencontre est toujours un plaisir pour moi et votre présence un signe de volonté à participer aux moments forts du village. Signe qui démontre aussi tout l'intérêt que vous portez à la vie communale. Au nom de l'équipe municipale, je tenais à vous remercier chaleureusement pour votre présence.

Cette traditionnelle cérémonie des vœux à la population est un moment important pour nous, élus, car elle nous permet de vous rendre compte, de dresser un bilan des réalisations, d'expliquer le sens de nos actions et des événements de l'année écoulée, mais aussi de nous projeter ensemble sur l'année qui se présente à nous !

C'est également un moment précieux de la vie de notre village, un temps de rassemblement mais aussi un moment d'échange, de partage et de convivialité.

Avant de commencer mon propos sur l'année qui vient de s'écouler, je voudrais placer cette cérémonie des vœux sous le signe de l'espérance. Même si le contexte international reste anxiogène, il me semble important de rester optimiste et de croire en l'avenir.

Vous le voyez sur notre kakemono réalisé par Jacques, il y a notre nouveau logo et le slogan qui représente notre commune « Vivre l'histoire, Créer l'avenir ».

Aujourd'hui, nous allons revivre l'histoire de l'année 2023 et nous projeter pour créer le plus bel avenir pour Fanjeaux !

Les temps forts de l'année 2023

L'année 2023, aura été une année dynamique, une année charnière et débordante. Ce fut une année solidaire avec une forte mobilisation des habitants et des commerçants afin d'envoyer un colis pour l'Ukraine !

Une année de renouveau pour nos associations, avec de belles surprises !

Une année riche en rencontres et initiatives avec le projet de MAM et l'arrivée de nouveaux professionnels de santé sur la commune !

Les faits marquants de l'année écoulée :

Commençons, si vous le voulez bien, par l'un des chantiers les plus importants du mandat, **la restauration des décors intérieurs de l'Eglise**. Après avoir renforcé les fondations de l'édifice, restauré les peintures du Chœur, sécurisé le beffroi et récupéré nos cloches au plus grand bonheur de Claudette, nous continuons par la reprise des sols, l'installation électrique et pour terminer la restauration de l'arc triomphal ! Les deux premières phases de ce chantier de grande ampleur devraient se terminer dans quelques mois, avant l'été 2024.



Ensuite, après sa réalisation en 1992, la **fontaine Peire Vidal** située dans les jardins de la salle polyvalente a été restaurée par son concepteur Arnaud Landroit, tailleur de pierre sur la commune et Meilleur Ouvrier de France.



Cette année, nous avons lancé **l'Opération façades** en partenariat avec la Région Occitanie pour inciter les propriétaires à restaurer leurs façades. De nombreux dossiers sont à l'étude et devraient se concrétiser cette année. D'ailleurs, j'en profite pour vous informer que ce dispositif devrait se terminer à la fin de cette année 2024 et que les aides pouvant être attribuées vont de 40 à 60% en fonction des secteurs urbanisés.

En juin dernier, la **Fête des quartiers** a réuni près de 350 personnes au stade Cabanac. Cette manifestation est devenue un événement incontournable et fédérateur ! Je voudrais remercier chaleureusement les habitants du quartier de la traversée et de Cabanac pour leur accueil et je vous donne rendez-vous le week-end du 15 et 16 juin 2024 sur la Place du Treil pour la 9^{ème} édition de la fête des quartiers.



Passation des clefs !

Début juillet, nous avons inauguré le **gîte d'étape** qui accueille depuis de nombreux randonneurs et marcheurs du chemin de Saint Jacques de Compostelle et je remercie les bénévoles qui font vivre cette maison. Le même jour, nous avons vécu un grand moment rempli d'émotion, lorsque nous avons découvert la plaque commémorative sur la façade de l'Office de Tourisme Intercommunal qui porte désormais le nom de notre cher **Robert Lignères**.



Quelques jours après, sur le boulodrome, nous avons vécu un événement inattendu avec une démonstration de **Breakdance** (Hip-Hop). Une journée animée par le département de l'Aude et la commune qui s'est terminée par une battle à laquelle ont pu participer petits et grands. Cette manifestation sera reconduite cet été, le samedi 20 juillet 2024 juste

avant l'ouverture des JO.

Petits et grands fascinés par la démonstration de Breakdance !!!



Au mois d'août, une délégation Fanjuvéenne est allée rendre visite à nos amis espagnols de **Caleruega** pour célébrer nos 20 ans de jumelage.

Je les remercie pour leur accueil chaleureux et nous leur donnons rendez-vous à Fanjeaux les 13 et 14 juillet prochain afin de célébrer notre Fête Nationale et contempler l'embrasement de la cité de Carcassonne !



En 2023 nous avons pu assister à la Fête de la gymnastique, aux conférences sur les fouilles Archéologique de Las Cravieros, aux conférences des Cahiers de Fanjeaux mais aussi aux diverses animations et expositions dans la Maison Gramont organisées par les associations « De soie d'Or et d'Argent » et « Art et Culture ». Je profite de ce moment pour remercier chaleureusement le travail de Jacques, Anton, Jacquie et l'ensemble des bénévoles qui ont fait vivre la Maison Gramont et je souhaite aussi une belle réussite à la nouvelle équipe d'Art et Culture, qui a tout mon soutien et qui va continuer à faire rayonner Fanjeaux au-delà de nos frontières !

En 2023 nous avons pu assister à la Fête de la gymnastique, aux conférences sur les fouilles Archéologique de Las Cravieros, aux conférences des Cahiers de Fanjeaux mais aussi aux diverses animations et expositions dans la Maison Gramont organisées par les associations « De soie d'Or et d'Argent » et « Art et Culture ». Je profite de ce moment pour remercier chaleureusement le travail de Jacques, Anton, Jacquie et l'ensemble des bénévoles qui ont fait vivre la Maison Gramont et je souhaite aussi une belle réussite à la nouvelle équipe d'Art et Culture, qui a tout mon soutien et qui va continuer à faire rayonner Fanjeaux au-delà de nos frontières !

Ensuite, nous avons partagé de nombreux moments de convivialité sur le marché de Noël organisé par l'APE, le marché des producteurs, la Fête du 15 août et ses nombreuses manifestations proposées par l'équipe du comité des fêtes désormais piloté par deux co-présidentes Marlyne et Laly.

Nous avons aussi pu participer au défilé historico-religieux du 16 août organisé par la Société de Secours Mutuel Saint-Roch, association qui, vous le verrez tout à l'heure, vient d'éditer son second livre de recettes « A visto de nas ».

Je voudrais que l'on prenne un instant pour remercier chaleureusement les présidentes et présidents d'associations ainsi que les bénévoles qui les entourent, pour leur engagement, leur dévouement et leurs actions qui permettent une vie associative dense et unie.

Au niveau de l'équipe municipale, en novembre dernier, pour la première fois depuis le début du mandat, quatre élus du Conseil Municipal m'ont accompagné au **salon des Maires à Paris**, chacun ayant pris, bien sûr, ses frais à sa charge. Ce fut un déplacement, surtout lorsque nous avons rencontré par hasard Janine et Francis Cassagnol dans le hall de l'hôtel ! Nous

avons participé à de nombreuses conférences sur l'écologie, l'éducation... et j'ai eu la chance d'être invité par le Président de la République à l'Élysée. Un grand honneur pour moi mais aussi pour les quatre autres maires de l'Aude qui m'accompagnaient. Merci à Sabine, Solenn, Norbert et Nathalie pour ce séjour à la Capitale.



L'année 2023 aura été une année particulière pour le **personnel communal**, puisque après 40 ans de bons et loyaux services Pierre Rosique a fait valoir ses droits à la retraite. Il sera remplacé dans quelques



Pierre entouré de ses collègues !!!

jours par un autre Pierre, Pierre Florent, qu'il soit le

bienvenu dans notre équipe.

Je profite de ce moment pour remercier devant vous tous, le travail et le dévouement de Pierre Rosique au service de notre commune et des administrés ! Pierre, Fanjeaux te doit beaucoup et j'espère que tu profites pleinement de ta seconde vie. **Merci Pierre !**

Ensuite, **Roger Louis** a été nommé chef d'équipe des services techniques. Bravo à lui et **Martine Sarda** a été récompensée par la Présidente du Département pour son engagement associatif ! Bravo Martine.

Je remercie également **Christelle David** pour son travail sérieux à la Mairie pendant plus de 2ans et je souhaite la bienvenue à **Lola Gayda** qui va prendre son poste à l'école et qui assistera la maitresse des CP jusqu'à la fin de l'année.

Il est important pour moi de saluer le travail et le dévouement de nos employés communaux. Ils répondent toujours présents à nos sollicitations et aux besoins de la population : **Merci Danièle, Maryanick, Nathalie, Christine, Martine, Philippe, Jérémy et Roger pour votre travail sérieux.**

Au niveau de l'école et de l'éducation, je voudrais remercier les enseignants de notre école publique qui se sont mobilisés avec l'association des parents d'élèves permettant ainsi la réalisation d'un projet de classe qui consistait à amener nos enfants sur le littoral Audois.

Les maternelles ont pu réaliser deux sorties de classe : participer aux vendanges chez la famille Gayda et aller à la rencontre des agneaux à la ferme des Brugues chez la Famille Vialaret !

Nous avons également proposé aux élèves de CM, le dispositif « Savoir Rouler à vélo ». Une belle réussite pour favoriser la pratique sportive et permettre aux enfants de se familiariser avec les règles de déplacements à vélo. Ce dispositif devrait être pérennisé avec l'aide de la CCPLM. Merci à Antoine, animateur très dynamique, pour cette organisation.



Il est important pour nous de transmettre notre devoir de mémoire aux nouvelles générations et je remercie les enfants qui ont répondu présents à mon invitation à la cérémonie de commémoration du 11 novembre en présence des anciens combattants. Un grand moment fédérateur intergénérationnel !



Sur le **plan environnemental**, une fois par mois des citoyens bénévoles se réunissent le mercredi matin pour nettoyer l'**arboretum**. Aujourd'hui nous essayons de nous organiser pour travailler avec ce collectif très dynamique pour élaborer un plan d'action et un plan de plantation sur notre espace public.



Des Fanjuvéens plantent des arbres !

D'ailleurs, dimanche dernier des arbres ont été plantés sur le lieu de la fête des quartiers, édition 2021, le long du chemin du TRAM. Avant l'été cette parcelle sera aménagée avec tables et bancs afin de permettre aux marcheurs de se poser quelques instants pour contempler le paysage.

Dans cette même dynamique, notre **commission fleurissement** reste très active et ces petites mains sont à pied d'œuvre tous les jeudis pour embellir notre village. Nous sommes, chaque année, récompensés par le Département de l'Aude. Merci aux employés et aux bénévoles pour leur implication.

Sur le plan du numérique : le déploiement de la fibre sur la commune touche à sa fin. Il reste encore, certains points de blocage que nous tentons de résoudre notamment sur les campagnes. Sur ce même thème, vous l'avez certainement vu l'antenne Orange/Free est sortie de terre aux abords du stade Municipal. Nous allons devoir être encore un peu patients pour remarquer une amélioration sur le réseau téléphonique, puisque la mise en service de l'antenne relais est prévue dans le premier semestre 2024.

Ensuite, **sur le plan des initiatives**, nous avons eu le plaisir cette année de voir naître une formation de

musiciens Fanjuvéens. Il se réunissent une à deux fois par mois pour reprendre des morceaux d'un répertoire très varié.

Je voudrais saluer cette belle initiative et j'espère que ce groupe continuera chaque année à animer nos étés indiens, comme le disait Joe Dassin.

Suite à la mise en sommeil de l'association les « Arts ont dit » et après la représentation du spectacle des « Soutiens Gorges » porté par la municipalité, une nouvelle association a vu le jour en 2023. Il s'agit des « 4 Z'arts ». Son objectif est de promouvoir la culture sur la commune via une programmation de spectacles vivants théâtre - danse - musique et même séances de cinéma. Merci à Anna et à son équipe pour les animations proposées cet été dans le jardin de la maison Gramont et pour les premières séances de cinéma qui ont rencontré un fort succès.



Une autre association s'est distinguée cette année, c'est l'AFR et sa nouvelle équipe qui a développé et créé « le troc à l'infini ». C'est donc une boutique qui propose de partager des jouets et des vêtements de bébé. Cette boutique est située à côté de la médiathèque. Toutes mes félicitations, à la nouvelle Présidente Mélanie Bouichou et aux membres de l'AFR pour leurs 1001 idées dans le but de fédérer et accueillir les nouvelles familles Fanjuvéennes.

Cette année, nous avons fait aussi de belles rencontres :

Tout d'abord avec quatre assistantes maternelles qui nous ont accordé leur confiance, leur installation est prévue sur Fanjeaux et nous allons les aider à construire leur projet de Maison d'Assistants Maternelles. Il s'agira de la première MAM sur le territoire de notre Intercommunalité. Celle-ci sera implantée en dessous de l'EHPAD.

Ce nouveau service permettra aux professionnels de santé d'avoir un mode de garde pour les enfants à proximité de leur travail. Cette MAM est une belle opportunité pour l'attractivité de notre commune puisqu'elle permettra d'accueillir 16 enfants et offrira aussi un mode de garde aux familles de Fanjeaux et des villages aux alentours.

Enfin, **sur le plan économique**, l'année 2023 aura été dynamique, avec l'**ouverture de deux commerces** dans le bas du village. locaux.

Tout d'abord l'ouverture du restaurant « **l'Occitan Burger** » qui confectionne des burgers à emporter uniquement avec des produits Ce projet nous aura permis de faire revivre l'ancien arrêt bus, de rénover ce local de 15m2 et créer 2 emplois sur la commune.

Puis, le 1er avril c'est le projet de Yannick Delplace, fleuriste, qui a vu le jour avec l'inauguration de sa boutique « **Atelier Petrichor** ».

Mon souhait le plus cher est de voir ces commerces perdurer dans le temps !

Aujourd'hui, je devais vous annoncer l'installation d'un nouveau Salon de coiffure dans un nouveau local entre la Boulangerie et l'Épicerie. Malheureusement, ce projet n'a pu aboutir et nous recherchons toujours un coiffeur que nous pourrions aider à s'installer sur notre commune. Nous restons disponibles pour échanger sur le sujet.

Sur le plan de la santé, l'équipe municipale (élus et employés) restent sur le pont pour attirer des professionnels de santé sur la commune. En septembre dernier **Madame Elodie Dupont, kinésithérapeute** a démarré son activité, dans l'annexe située à droite de l'EHPAD.

J'en profite pour vous dire quelques mots sur notre Maison de Retraite de Fanjeaux. Le personnel de santé de l'EHPAD se forme afin d'obtenir le **label « Humanitude »**. Cette labellisation répond à ces 5 principes :

- Zéro soin de force, sans abandon de soin ;
- Respect de la singularité et de l'intimité ;
- Vivre et mourir debout ;
- Ouverture de la structure vers l'extérieur ;
- Lieu de vie, lieu d'envies.

Merci aux directrices et à la cadre de santé pour leur énergie et leur accompagnement aux résidents de l'EHPAD.

Ensuite, dans quelques semaines, la **psychologue Mme Célia Huet**, habitante de Fanjeaux, devrait prendre place, courant février, dans son nouveau cabinet implanté dans la résidence Aulard près du local des infirmières.

Enfin, après plusieurs tentatives pour installer un **médecin généraliste à Fanjeaux**, nous arrivons à la fin de longues démarches administratives !

En août dernier nous avons rencontré un médecin urgentiste qui souhaite s'installer sur la commune. Il s'agit du **Dr Barkat Belcacem**, il va être recruté par la commune en tant que médecin salarié pour un con-

trat de 18h par semaine avec des consultations sans RDV tous les lundis de 8h à 20h et les vendredis après-midi de 14h à 20h.

Après plusieurs mois de discussion sur des sujets administratifs avec l'ARS et la CPAM, il y a quelques jours nous avons trouvé un accord pour finaliser cette installation. Il serait inconcevable que l'administratif vienne encore bloquer l'installation d'un médecin dans un secteur sous tension.

Je vais donc rester prudent dans mes propos mais j'espère pouvoir vous annoncer dans quelques semaines l'installation officielle de ce médecin.

Je voudrais remercier les élus et les professionnels de santé qui m'accompagnent dans ces procédures d'installations qui n'ont qu'un seul but : « la proximité des soins ».

Je voudrais aussi saluer et remercier le président de la CCPLM et les élus communautaires qui ont voté la prise en charge financière du secrétariat médical. Cette aide précieuse nous permettra de réduire les déficits et de trouver un budget à l'équilibre dans quelques mois.



Vous l'avez certainement appris dans la presse ou lors de notre passage dans le journal télévisé de France 3, sur 88 candidatures au départ, Fanjeaux a été labélisé « **Village d'avenir** ».



Cette labellisation est pour moi une reconnaissance du travail accompli par les différentes équipes municipales qui nous ont précédés. C'est aussi une fierté et la récompense d'une équipe dynamique. Je vois également cette labellisation comme une opportunité pour notre village puisque nous allons avoir un chargé de mission qui va nous accompagner dans la concrétisation de nos opérations telles que l'aménagement du bas du village et la **construction d'une maison de santé**.

Continuons avec nos actions pour 2024

L'année 2024 sera une année de réalisation et de concrétisation des projets :

Tout d'abord, comme vous avez pu le constater, des travaux de sécurisation ont débuté sur les poteaux extérieurs des Halles.

Les **travaux de voirie** initialement prévus en octobre dernier vont débiter jeudi prochain avec la rénovation des rues Peire Vidal et En Pelisse pour une durée de 2 mois et un coût de 60 000€.



Dans quelques semaines, l'accès à la mairie sera légèrement perturbé puisque les deux paliers extérieurs en pierre vont être remplacés.

Les travaux de **rénovation de la salle Blaché** vont débiter prochainement et l'objectif est de pouvoir y célébrer les mariages prévus en 2024. Quant à l'étage, une salle des associations sera aménagée mais dans un second temps.

Concernant, le projet d'**agrandissement du cimetière**, nous avons fait l'acquisition de la parcelle l'été dernier auprès de la famille CALMET que je remercie sincèrement afin que nous puissions apporter une solution aux familles ! Une demande de subvention a été déposée auprès de l'état pour la réalisation cette année d'une première tranche de travaux à hauteur de 100 000€.

En cette année de jeux olympiques, les élus du conseil municipal souhaitent favoriser la pratique sportive et après avoir obtenu des subventions auprès de l'ANS, du Département et de la Région, nous avons validé, il y a quelques jours, le projet de réalisation d'un **terrain multisports** pour les enfants de l'école et les adolescents de la commune. Ce nouvel aménagement devrait être installé courant avril-mai 2024 pour un montant total des travaux de 140 000€ subventionnés à 50 % ! Merci à Jean-Christophe et aux élus de la commission équipements sportifs pour ce travail.

Puis, au vu de l'état sanitaire de l'algéco du stade, il devient urgent de proposer un lieu adapté pour accueillir les équipes visiteuses et les repas d'après matchs. La construction d'un **Club House** en lieu et place de l'algéco a fait l'objet d'une demande de subvention auprès de la région et nous avons obtenu un soutien financier de 20% de la part de la FFF. Un permis de construire sera déposé dans quelques semaines pour démarrer les travaux avant l'été.

Une première phase de renouvellement **des panneaux des campagnes et des lieux-dits** sera réalisée cette année. Une nouvelle tranche de modernisation de l'**éclairage public** est prévue sur le secteur des Pouzes, de la zone artisanale, de la montée du Christ et de la salle Polyvalente.

La restauration de la **façade de la maison Gramont** est aussi programmée, courant septembre, après l'exposition d'art contemporain pour un montant de 125 000€, avec un accompagnement financier de l'Etat, de la Région et du Département.

Pour continuer à avancer dans cette même dynamique, nous avons déposé 3 dossiers de demandes de subventions auprès de nos partenaires :

Le premier projet prioritaire est, bien entendu, la **construction de la maison de santé**. Nous attendons un soutien de l'état, de la région et du département pour concrétiser nos initiatives sur la santé.

Le second dossier concerne la rénovation **énergétique de l'école** sur lequel nous avons obtenu une aide de l'Etat avec le Fond Vert : pour le remplacement des menuiseries et du mode de chauffage actuellement au fuel. Nous espérons obtenir une aide du département sur cette thématique également.

Et le troisième est la création de la **Maison d'Assistants Maternelles** avec un accompagnement de la CAF et de la Région Occitanie.

Comme vous le voyez, depuis le début du mandat, nous travaillons sur de nombreux projets structurants et je voudrais remercier chaleureusement et sincèrement tous les élus qui m'accompagnent chaque jour. Des élus riches en propositions, investis et avec cette force de toujours faire au mieux pour Fanjeaux. Merci pour votre aide et votre engagement à mes côtés.

La communauté de communes

Concernant l'activité de notre Communauté de Communes Piège Lauragais Malepère :

La CCPLM gère depuis 2018 la distribution de l'eau et de l'assainissement sur l'ensemble du territoire. Cette année après la renégociation des contrats, nous avons changé de délégataire depuis le 1er juillet, c'est désormais la SAUR qui intervient pour l'eau et l'assainissement sur la commune de Fanjeaux. Aux dernières nouvelles, la première facture est prévue pour le mois prochain. Des permanences pourront avoir lieu en Mairie.

Un autre changement cette année : c'est l'entreprise Nicolin qui collecte et tri les déchets sur l'Ouest Audois, avec un passage le lundi.

De plus, les foyers qui souhaitent faire l'acquisition d'un composteur, peuvent contacter le SMICTOM à Fendeille. Il vous sera demandé une participation de 20€.

Le département et La Région

Le Département de l'Aude et la Région Occitanie sont des partenaires importants pour la commune de Fanjeaux. Ils participent à l'attractivité de notre territoire : avec le développement économique et touristique, sur la mobilité avec l'implantation d'aires de covoiturage,

En ce début d'année, un chantier important pour le

Département de l'Aude et très attendu par les habitants du territoire de la Piège a démarré le 15 janvier ! Il s'agit des travaux d'élargissement de la chaussée de la RD102 entre Fanjeaux et le carrefour du « Poteau ».

Vous le voyez, l'année 2024 a commencé sur les chapeaux de roues et nous devons être présents pour les défis à venir !

Meilleurs vœux pour 2024 !

Il me reste à conclure mon propos en souhaitant mes meilleurs vœux à chacun d'entre vous. Que cette année 2024, vous procure beaucoup de bonheur, de santé et de réussite. Que l'année qui commence soit pleine de joie et de sérénité. Bonne année à tous !

Informations Communales

MUTUELLE FRANÇAISE OCCITANIE

La Mutualité Française Occitanie, dans le cadre de la Conférence des Financeurs de la Prévention de la Perte d'Autonomie, invite les seniors à un concert-conférence sur l'audition suivi de tests.

Au programme :

– **Un concert-conférence** : Un audioprothésiste présentera le fonctionnement de l'oreille, les pathologies et donnera des conseils pour préserver son audition.

Un groupe de musique illustrera les propos de l'audioprothésiste pour rythmer la conférence. Le groupe pourra aussi proposer une approche de l'histoire de la musique à travers les grands courants musicaux.

– **Des tests** : réalisés par des professionnels : auditif avec un assistant audioprothésiste, visuel avec un opticien, glycémie et tension avec une infirmière, aide aux aidants avec une chargée du suivi des proches aidants et une psychologue du programme départemental d'aide aux aidants familiaux, repérage de la fragilité ICOPE avec un animateur ICOPE.

Dates et lieux des ateliers :

30 mai de 14h à 16h : concert conférence

7 juin de 9h à 17h : les dépistages

Salle polyvalente Gaston Panouillé – Place Marché - 11270 FANJEAUX.

Participation gratuite sur inscription au 05 31 48 11 55 (du lundi au vendredi de 9h à 19h) à partir du 9 mai 2024.

L'inscription à la journée de tests se fera le 30 mai, à l'issue du concert-conférence

Partenaires : Avec l'appui de l'Espaces Seniors du Département de l'Aude et la mairie de Chalabre



NOUVEAUX BATIMENTS PUBLICS : NOUVEAUX NOMS

L'acquisition du corps de ferme à la famille RIGAUD débouchant sur un ensemble permettant l'installation de services ou commerces dans le village va rendre hommage à une famille illustre de FANJEAUX la famille VALETTE propriétaire des lieux durant plusieurs siècles, avec l'un d'entre eux FERDINAND VALETTE, pharmacien du village, adjoint au maire de nom-

breuses années et surtout conseiller d'arrondissement (ex conseiller départemental sous la 3^e république) de 1889 à 1898.

NOUVEAUX BATIMENTS PUBLICS : NOUVEAUX NOMS (SUITE...)

La réfection d'une salle proche de la mairie au dessus de la salle BLACHE va prendre le nom « Espace MARCEAU ROQUES » qui a vécu dans le quartier, a

été maire de FANJEAUX de 1935 à 1941, période difficile puisque début de la seconde guerre mondiale.

ETAT CIVIL 2023

NAISSANCES

SIMON Victorien, Fernand, François (St Jean de Verges)	27.01.2023
DAYET Thomas, Christian, Michel (Perpignan)	08.03.2023
RUELLE Diane, Jeanne (Fanjeaux)	13.03.2023
DEVIOT Anaïs, Nadine, Pierrette (Carcassonne)	22.05.2023
PRENTIGNAC Guilhem, Patrice, Ghislain (Carcassonne)	22.05.2023
KERVIZIC Martin, Rémi, Marie (Saint Briec)	30.12.2023

MARIAGES

ALLACH Soumia – ANNOUH Rachid	04.02.2023
FLORENT Julia, Denise, Marie-Louise - ESQUIROL Jérémy, Daniel	20.05.2023
PETIT Stéphanie, Madeleine, Josette - GENILLOU Marc	25.05.2023
DELECAMBRE Raïane, Noëlla, Rose - GRIGOLATO Franck	17.06.2023
MAUPAS Alexandra, Marie, Michèle - CALMET Jordan, Guillaume	08.07.2023
DUMONT Amanda - TOURNIER Pierre-Jean, Emile, François	22.07.2023
MARTIN Jessica - COSENZA Quentin	29.07.2023
SIDNINA Ekaterina, Yurievna - MARTINEZ Ralph, Rodrigue, Jonathan	07.10.2023

DECES ET TRANSCRIPTION DE DECES (Suite)

LECOLLE Rose, Andrée vve PERIER	06.01.2023
DESBLACHES Nicole	28.01.2023
MASIN Tédora, Angela vve GRASSI	15.02.2023
SPADOTTO Thérèse	10.04.2023
MAHMOUD Mohamed	03.04.2023
BERTRAND Etienne vve POURSEL	26.06.2023
GENIS Eugène, Emile	30.06.2023
CERS Rose, Louise vve BELMAS	13.07.2023
ESPANOL Marc, Chang	14.07.2023
PREVIGLIANO Yves, Charles, Martial	19.07.2023
VENDRAMINI Marthe, Albanie	17.08.2023
CAHUZAC Jeanine vve SYLVESTRE	14.09.2023
EMBRY Jacques	17.09.2023
THERON Jean , Louis, Anselme	01.09.2023
DELPECH Juliette, Marguerite vve BOYE	19.09.2023
BRUNEL Jeannine, Paulette, Célestine vve PELIX	01.10.2023
SOULIE Elie	04.10.2023
DOURNES Marie, Paule, Sylviane	11.10.2023
VAN VEEN Wouter	14.10.2023
BLUM Rosette, Adrienne vve REMY	13.11.2023
DEDIEU Raymonde, Berthe, Suzanne	18.12.2023

MEMO

SAMU : 15

POLICE : 17

GENDARMERIE : 04 68 76 10 17

POMPIERS : 18 (112 tél portable)

MAIRIE : 04 68 24 70 01



Un grand merci à ceux qui ont œuvré à la réalisation de ce bulletin municipal et particulièrement à Eva, Jacque, Nathalie et Jean.

Restez informés de la vie de votre village en allant à la mairie vous inscrire sur Publi Fanjeaux ou en déposant cet encart dans la boîte aux lettres de la mairie.

Prénom :

Nom :

La vie du village est également présente sur Facebook !